#### 教育目標『共に学び 心豊かに たくましく 生きる児童の育成』

かしこく やさしく たくましく



# 田代っ子

田代小だより第2号 令和6年4月15日(月) 鳥栖市立田代小学校

文責 校長 黒田 清隆

#### 人と人との「結びつき」を大切に

### <u>8 1 名の新入生 入学おめでとうご</u>ざいます。

12 日に入学式が行われました。8 1名の子どもたちはみんな目がキラキラとしていました。また、1年生らしいエネルギーも感じました。入学式の式辞の中で、「3つのあ」について話しました。

(昨年度の入学式でも同様の話をしています) まずは、「あい さつのあ」です。1年生のあいさつはすばらしい力をもって います。相手をハッピーにしてくれます。是非、見守りの方々 や友達、先生に元気いっぱいのあいさつをお願いします。次は 「あんぜんのあ」です。車や自転車に気を付けて安全に登校し てもらいたいです。安全に関する指導は命にかかわるものです。 学校でも指導を継続的に行っていきますので、保護者の方々の ご協力をよろしくお願いいたします。最後は、「ありがとうのあ」 です。本校の目指す児童像「かしこく やさしく たくましく」 の中で特に「優しい子になりましょう。」を重点項目にあげ、上 級生に対しても話をしています。思いやりに溢れた子どもにな って欲しいなぁと強く思います。周りの優しさに感謝の気持ち をもち、「ありがとう」と言える子ども自身もきっと優しい子に 成長すると思います。保護者と学校と地域が手を取り合って、 新1年生の健やかな育みを行っていきたいと思います。どうぞ、 よろしくお願いいたします。







## 最上級生(6年生)がんばっています!

さて、こちらは「田代小の顔」6年生もとてもがんばっています。昨年度(5年生の時)の卒業式の準備や6年生になった今年度は入学式の準備・後片付け等ではテキパキと動き、自分で仕事を見つけながら積極的にやっている姿は大変頼もしいです。開校150年目の6年生としての意識もあるのかなぁ…と、思いつつ、今年の1年間の活躍が楽しみでもあり期待大です。

学校 HP でも子どもたちの様子をお伝えしています。

URL : https://www.education.saga.jp/hp/tashiro-e/

